
 

Bündnis 90/Die Grünen 
Stadt Nordenham 

Stadt Nordenham 

an den Bürgermeister 

Via E-Mail 

 

Nordenham, den 11.03.2024 

Betreff: Anfragen an den Ausschuss für Jugend- und Bildung 

 

Sehr geehrter Herr Siemen, 

 

unsere Grundschulen sind erfreulicherweise bereits alle Ganztagsschulen oder bereits auf dem 

Weg hierhin. Trotzdem sind räumlich deutliche Verbesserungen notwendig, um die derzeitige 

Qualität an den Schulen für die Kinder im Ganztagsbereich deutlich zu steigern. Die Grüne 

Fraktion bittet daher um eine Auskunft zu folgenden Fragen betreffend der Richtlinie über die 

Gewährung von Zuwendungen zur Förderung des Ausbaus ganztägiger Bildungs-und 

Betreuungsangebote für Kinder im Grundschulalter (Investitionsprogramm Ganztagsausbau) 

für den Jugend- und Bildungsausschuss:  

1. Welche Möglichkeiten gibt es, die Fördergelder zum Ausbau ganztägiger Bildungs- 

und Betreuungsangebote zu nutzen? 

 

2. Können die zugeordneten Gelder für die Stadt Nordenham (vgl. Richtlinie des 

Kultusministeriums vom 1. März 2024) in der Summe von 1.025.045,43 Millionen 

Euro beantragt werden? 

 

 

3. Welche Bedingungen sind an die Beantragung der Gelder geknüpft? 

 

4. Welche Voraussetzungen und terminlichen Fristen müssen Verwaltung und Schulen 

hier einhalten? 

 

 

5. Welche Verbesserungen an den konzeptionell bereits ausgebauten Ganztagsschulen 

erforderlich? Sind hier bereits Gespräche mit den Schulen gelaufen? 

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 



gez.       gez. 

Mareike Suhr-Krippner, stv.  Fraktionsvorsitzende Mario Kauschmann, Fraktionsvorsitzender        

 


